

San Francisco 27 février 1896

Cher Monsieur,

Pardonnez moiepondre [sic] si tardivement à votre lettre du mois de janvier. Je ne suis arrivé ici qu'hier et parmi tout le courrier accumulé, j'ai été particulièrement heureux de trouver les lettres d'introduction que vous avez eu l'obligeance de me faire parvenir. Je ne doute pas qu'elles me seront d'une grande utilité pour mon séjour au Japon, et vous en remercie beaucoup. En ce qui concerne ma petite tournée en Amérique dont vous avez la gentillesse de vous informer, je vous dirai que je suis enchanté de tout ce que j'ai vu jusqu'à présent. Nous avons poussé jusqu'au Mexique et c'est un voyage des plus intéressants. Nous nous embarquons le 14 mars, et passerons je pense au moins six semaines au Japon, et davantage pour peu que ce soit possible. Je ne vous propose pas de vous rapporter des souvenirs des pays. Où pourrait on'avez fait entrevoir le jour où j'étais chez vous avec M. Kœchlin ?

Je compte, cher Monsieur, aller vous voir à mon retour à Paris, et vous prie d'accepter, avec tous mes remerciements, l'assurance de ma sympathie et de ma haute considération.

Max Lazard